# EL OCTOGESIMO CUARTO ANIVERSARIO DEL CLUB DE PESCADORES

Han culminado los festejos con que el Club recuerda, reiterada y emotivamente, la etapa fundacional, aquella gesta maravillosa que tenemos orgullosamente metida en el alma.

Sólo nos cabe, afectuosa y cálidamente, decirles a todos los amigos y socios, muchas gracias!

A todos, tantos!, que nos acompañaron con su presencia, su alegría, su enorme sensibilidad, e incluso, y por qué no, con su triste nostalgia por la ausencia de los seres queridos que se nos fueron a las insondables regiones de las pesquerías eternas.

Dificilmente se pueda pensar festejar, todo esto, mejor.

Desde el primer día de la extensa y merecida conmemoración, en esa mañana increíblemente lluviosa en que abrimos nuestro muelle y nuestra casa para recibir a los Clubes amigos representados por sus Presidentes, sus pescadores, delegaciones venidas algunas desde lejos, como ésa de los estupendos amigos del Club de Pescadores de Junín, llevando entre lágrimas auténticas y afectos formidables la bandera de nuestro Club, para que ella ondee en el mástil juninense cada vez que nuestros muchachos se lleguen hasta allí.

Pasando luego por nuestra ya tradicional Misa de Campaña, suerte de encuentro reiterado con lo que se fue, emocionados todos, más de una lágrima, cuando las flores arrojadas por los presentes se alejan con la marea.

Caminando por ese mediodía tan alegre, asado mediante, de todos los 3 de agosto, exactamente a la hora en que en 1903 se firmaban las actas de fundación. Allí nos unimos los dirigentes de ayer, con los de hoy, y con los que ya comienzan a serlo desde las subcomisiones de trabajo donde colaboran y aprenden con ahinco. Allí abundan generosamente los abrazos, las risas, las anécdotas, los buenos deseos. Están todos los que sienten al Club de Pescadores. Es una fiesta formidable que cada vez tiene más presencias, y esta vez (viene siempre, pero tenía este año un especialísimo significado porque él cumplió 50 años como socio) tuvo en la cabecera la imagen señera, la estampa señorial y la sonrisa cálida y afectuosa de don Roberto Tisi. Casi 120 comensales lo dicen todo!

Luego la bulliciosa y elegante Fiesta Aniversario, con una concurrencia notable, salón a pleno con sus nuevas y muy coquetas mesas redondas —reciente adquisición—, con una excelente música, con la pista de baile en el Salón Comedor lo cual armonizó: mucho mejor el conjunto de las cosas pues todo se vivió mucho mejor, y con un servicio realmente bueno, dieron marco al oro de las merecidas Medallas de don Constantino D. Tisi; Luis A. Juez y Roberto Tisi, que al cumplir sus 50 años con el Club nos hacen ellos a nosotros el regalo de su fidelidad y permanencia; junto al contraste alegre de los chicos, esta vez muy bien "encorbatados", para recibir sus premios de pesca y el aplauso de toda la concurrencia; los amigos que recibieron su medalla de vitalicios y los de los diplomas de 25 años como socios; en fin, todo, todo tan lindo.

Y finalmente, esa Fiesta del Club del Niño Pescador, con esa alegría tan sana y tan espontánea de los chicos, hijos, nietos, amigos de socios, consecuencia lógica de una idea que hace más de treinta años tuvieron dos patriarcas de esta casa: Enrique Sessarego y Gastón Hysmans, fundando el Club del Niño Pescador con aquella primera Comisión que integraba un gran amigo que nos acompaña en todas: Mario Trigub Clover. La Fiesta... bárbara!!!

Todo este movimiento de festejos y conmemoraciones trajo al Club algo más de 1.200 personas para estar, para compartir, para reir, para recordar. Valía la pena hacerlo...

Todo ello renueva y fortalece. Porque vale en estas líneas decir que nos renueva y fortalece la presencia de los familiares de Eliseo Fernández; la del hijo de Urreta, el Sr. Urretaviscaya, felizmente hoy socio de este Club; la de la hija del Dr. Galli, que llena de emoción vino representando la memoria de su padre, el consocio y amigo que se nos fue hace poco, y se acercó a saludarnos el 8 de agosto en un gesto difícil de olvidar; los Otero, los Muruzueta, siempre presentes, y tantos otros.

Pero hay un párrafo especial para alguien que sin duda lo merece con creces, y vale decirlo aquí, en este Boletín que leen todos los socios del Club porque les llega a cada casa. Un señor en todo el sentido de la palabra, caballero por formas y modales, pero fundamentalmente por convicción. Dalibor Mucio, por muchos años tesorero y dirigente de este Club, estuvo el 8 de agosto para recibir la medalla de sus treinta años que tuvimos el honor, el gusto y la alegría de entregarle.

Debo decir, una vez más, gracias.

Lo hago en nombre del Club de Pescadores y su gente, porque fue por el Club, que todo esto sucede y se reitera. Y se reiterará siempre.

Joaquín Rocca Rivarola Presidente

## **SOBRE EL SALON COMEDOR**

Los socios que han concurrido los últimos meses al Club habrán advertido que se está llevando a cabo una profunda transformación del mismo. Hasta la fecha de entrar en imprenta este Boletín se había llevado a cabo la primera etapa, que consistió en uniformar las paredes del mismo para su embellecimiento. La segunda etapa que dió comienzo el 27 de agosto consiste en la construcción de un nuevo techo, más armónico con el resto del edificio que el anterior, y dotado de una iluminación que según las sugerencias de los profesionales encargados de la tarea le dará gran relevancia al mismo. La tercera etapa será la colocación de una "boisserie", la que será concretada en 1988;

De inmediato, y continuando los trabajos de embellecimiento de la parte que en alguna medida se llamó "nueva", porque fue un agregado hecho al edificio al comienzo de los años sesenta (salón comedor, bar y cocina), se encararán trabajos similares para dotar de mayor armonía y confort al bar del Club.

## **SOBRE EL ANEXO GUAZU**

Un poco a los tropezones, por problemas de los constructores, ya está terminada la nueva casa del encargado, acorde con las necesidades lógicas de quien allí tiene que vivir. A la estufa estrenada con todo éxito este invierno, se agregó la terminación de los senderos adoquinados, feliz idea que permite caminar por lugares comunes, y salvar la limpieza del interior del edificio. Además, quedaron fenómeno!

Mientras tanto, varios proyectos caminan febrilmente, algunos más adelantados que otros, otros más importantes, aquellos menos costosos que éstos, pero con seguridad que todos en su momento llegarán a feliz término. Parrillas . . . pileta de natación . . . más baños . . . montecillos . . . alguna solución que no perjudique a nadie para las lanchas . . . la probabilidad de luz (hay una gestión iniciada ante Vialidad Nacional para recibir luz del puente, y otra ante la Pcia, de Entre Ríos por la llegada de la ya famosa línea 190) . . . y dicen que el Gato de la Torre vió al Presidente del Club paseando con su auto por la costa de enfrente un par de veces, sí, en la costa de enfrente del Club . . . de qué se trata?

Asimismo, aquél proyecto, que parecía haberse apagado, de los bungalows, volvería a tener vigencia.

Es que esta Subcomisión que preside con toda solvencia y seriedad Angel "Lito" Colombo, es una banda formidable que ahora se lanza a la última y nueva maravilla del Club: Martín García!!!

#### SOBRE EL ANEXO CHASCOMUS

Fue un proceso mucho más largo que el esperado, por fallas de la empresa en su relación con los subcontratistas y provedores, pero endefinitiva la casa que ocupará el encargado de nuestro Anexo bonaerense, está terminada, acorde con la necesidad

Las cosas en nuestra Laguna —referentes a la pesca— han traido alguna noticia alentadora. En efecto, ha habido capturas más que interesantes con la laguna bien batida por el viento norte, y esto hace pensar en la factibilidad de alguna recuperación en el mediano plazo. Pejerrey debajo de la medida, hay, y en buena cantidad. Los estudios continuan.

Mientras tanto, en otros aspectos se tienen noticias de la proximidad de la pavimentación perimetral de la costanera completa de la laguna. Esto tendrá en parte su desventaja —perdida de parte de la gran tranquilidad que hoy tenemos— pero dará su rédito en otros sentidos, al terminar con la inseguridad de llegada o salida que a veces las lluvias provocan.

Por otra parte, ésto traerá una indiscutible valoración de nuestra propiedad.

El lugar está realmente lindo.

Las comodidades son excepcionales, la paz y el sosiego que allí se logran, lo convierten en un verdadero paraíso. Estamos "casi" cansados de insistir sobre este tema, por lo que sólo le decimos al socio que no lo conoce, que haga un espacio en sus fines de semana, y dedique uno a Chascomús. Se va a arrepentir . . . de NO HABER IDO ANTES!

Asimismo, no sólo hay paz, sol y sosiego, agregados a toda la comodidad allí existente, sino ahora, que llegan los soles y los calores, la posibilidad de la tararira, ya sea con carnada o con artificiales (tanto cuchara, como mosca mediante la utilización de los famosos popper's, es realmente atrayente.

Tanto en la Vitel, como en los juncales de la de Chascomús, como en Adela, la Limpia, o cualquiera de las Encadenadas cercanas, la pesca de la tararira es un gran deporte.

Para los que no lo saben, tiene otra virtud. Las horas ideales para su pesca son las prmeras de la mañana y la última de la tarde, lo cual permite compartir el día entero con la familia, dormir una buena siesta tras el asadito irremplazable y luego —si es posible es más conveniente— meterse en el agua hasta las rodillas, y tirar el artificial de adentro hacia afuera. Ya sea con botas altas, con weaders o sin nada.

Cuando el popper, por ejemplo, viene siendo recogido lentamente por el pescador, lo hace "nadando" en superficie. Es en ese momento que la tararira emerge con su inmensa boca abierta y ataca en toda la velocidad que tiene. Un pique realmente impactante!

Qué más queremos?

Hagamos una propuesta.

Viaje el viernes después del trabajo.

Las pastas son excelentes en alguna fábrica de las mismas en el centro. El pan casero . . . la galleta de campo . . . la trincha . . . verduras frescas . . . una carne sensacional y los chorizos y morcillas de Etchepare (Soler y Galicia) . . . unos pollos de campo de esos con la pechuga blanca y la pata negra como los que comíamos hace veinte o trienta años en Buenos Aires, antes que aparecieran los pollos de "nylon", aquellos que traía el pollero por yunta y ataditos de las patas, obviamente vivos . . . algún corderito al asador . . .

La caja de pesca... la pelota de los chicos... las ganas de vivir al aire libre y salir del "depto"... el canto de los pájaros, la vida notable de la laguna con sus cientos de patos distintos, sus flamencos, sus cisnes de cuello negro, las tarariras que dijimos, la amenaza de las enormes lisas que hace años descubrió Nello Principe... todo, es demasiado lindo.

El camino, no está mal. Tiene que llover mucho para tener problemas, pero además, estos se superan en siete u ocho horas sin llover y con algo de viento. Cuanto más, mejor. En el peor de los casos, se baja la presión de las gomas a 10 ú doce, y yendo despacio se sale bien. En el pueblo se infla de nuevo, y listo.

Vamos?

#### SOBRE EL SALON DE ACTOS

Una vieja y acariciada ilusión tuvo al fin concreción: tener mesas redondas para diez personas, propias y realmente acordes con el señorío y elegancia de nuestro viejo estupendo salón de actos.

Y así, los tan dispares caballetes, tablones y sillas verdes, que no estaban a la altura del lugar, ya no estarán.

Se reparó también una gotera aparecida en el lado sur.

Paso a paso, inexorablemente, vamos dando a todos los bienes de la Costanera Norte, el estado ideal de conservación que merece su prestigio y su historia relevante.

#### SOBRE EL REFUGIO DEL MUELLE COSTANERO

Cumplió 45 años. Soportó sobre la baranda del muelle, como último sostén, la sudestada del 59. (Cuando las quiera ver están en la Presidencia, en los albums que hemos armado con dedicación y cariño con todo el material rescatado y conservado, y lo que se va produciendo año a año, las fotografías que los recuerdan. Soportó muchos trabajos de mantenimiento. Recibió protector y confortable varias generaciones de socios. Para qué cambiarlo? Entendimos que lo mejor fue ponerlo a nuevo conservando todas sus características, aquellas que le diera la mano amiga del viejo consocio Tortosa, y allí está, su misma apostura del 42... sus asientos... las curvas de sus maderas... el reparo de su ámbito.

Parafraseando a un notable estadista argentino, utilizamos su propia convocatoria al país, para el Club: "Queremos mejorar lo bueno, cambiar lo malo y renovar lo viejo".

Siempre con la teoría de ir a todos los sectores, acudir a todo este gran Club sin preferencias ni prejuicios con nuestra obligación de dirigentes. A veces nos ocurre —en buena hora— que cuando un socio nos dice lúcidamente, hay que hacer tal cosa, le decimos "ya estamos en eso" y estamos en serio. Otras, se nos abren los ojos grandes, y decimos "gracias" es una gran idea, ya la tomamos en cuenta. Y cuando creemos de buena fe que no sirve la idea, la discutimos. Para esto estamos. Que espera para traer su idea, o su inquietud, o su necesidad?

O acaso no estamos siempre a la vista?

# SOBRE LAS MARAVILLOSAS EXCURSIONES

Ricardo "Submarino" Rocca y sus boys transhumantes siguen dando que hablar con sus viajes por el país. Qué lindo!!!

A esta hora, cuando este periodista sufre por no poder estar con ellos, se han ido a Esquina de nuevo. A doradear, reir, y vivir a pleno, las cosas plenas, de este Club pleno. Dicho así, a pleno.

Fueron... casi sesenta!!!

Y deben ser el diez por ciento de los que quisieran ir y por una u otra razón no pueden ir.

No importa. Mientras existan Ricardo y sus boys transhumantes, algún día irán . . . iremos!!!

Pero fuera del poder o no poder . . . no nos alegra a todos que ésto suceda?

#### SOBRE LOS CADETES

Siempre dijimos desde estas páginas dirigidas a todos los socios del Club sin excepción, que hay banderas, pero de nada sirven si no tienen abanderados, si no tienen soldados. En buen romance, y adaptada la frase al Club, si no hay motores y gente que las lleve adelante y sirva a la causa con esfuerzo y lealtad.

Los cadetes siempre anduvieron un poco sueltos, como si les faltaran organizadores. Un día un señor se apersonó al Presidente del Club y le pidió hacerse cargo de ellos. Lógicamente tuvo el sí de inmediato, e incluso con una idea vieja que tenía en la mente: el Club Cadete, como lo tiene el Club Universitario de Buenos Aires. Pero primero había que ver como se progresaba.

Los Dono. Ricardo Marti, Juan Mabromata, Pablo y Beto González, Morera "Chico", Gabriela Noto, Pablo Montello, las chicas de Rizza. Junior, el nieto de Viudez que quiere bailar y no ser pescador, pero ya pescará, el asunto es que está. Todos los que vienen del Club del Niño Pescador, ya en el borde de la edad, la cantidad que este periodista se olvida, con todo ésto, ya la idea que el Presidente Rocca Rivarola le volcó a Martí, y el espacio que Don Guillermo pidió como puntapié inicial, tiene que tomar forma.

Club de Pescadores Cadetes . . . o Club Cadete Pescador . . . o como quieran llamarlo, debe hacerse, y pronto. Punto.

Porque es la manera de continuar toda una carrera, una vida, una familia. Como es ese gran Club que se llama Club Universitario de Buenos Aires.

#### SOBRE FIESTAS

Usted, amigo, consocio, viene a una Fiesta y se divierte. Río, baila, encuentra amigos. Hay otros que no son así.

A veces, con razón y otras no, critican.

Muy pocas veces critican por disciplina propia, ya que no les basta con no hacer. Prefieren criticar lo que se hace, o lo que es peor, criticar a los que hacen.

Esta última actividad, por suerte, es de muy pocos.

Y los que hacen?

Vienen previamente todos los días. Se pelean entre ellos por una idea distinta, discuten, se quedan a comer porque terminan a las mil y quinientas, algunos cuando llegan a casa tienen otra discusión, pero siguen, y siguen, y siguen. Qué lindo.

Gracias Arturo Viudez. Gracias Eloísa Giannini. Gracias Cacho Rodríguez y Marta. Gracias los Dono. Gracias Marquez. Gracias... gracias... gracias. A los que trabajan... a los que vienen... a los que están... a los que ayudan para que todas estas Fiestas sean el éxito que son. Qué más?

# SOBRE PESCA

Todos los jueves. Y todos los días, porque siempre hay algo que hablar o que discutir. Con un fixture programado desde afuera —Y AL CUAL MUY PRONTO LE DAREMOS SOLUCION DEFINITIVA Y PERDURABLE— que es cosa de no creer por el absurdo que contiene como idea y posibilidad. Con un período que entendemos es de transición hacia otra cosa mejor.

Con todo ello, la Subcomisión de Pesca continúa su tarea.

Hay un grupo conformado que trabaja intensamente. Tal vez tengan errores en algunas cosas. Pero están formando un grupo que por lo apasionado y ferviente, entendemos que tiene destino.

Y como lo que sobran son buenas intenciones, como ya se establecen las condiciones de fondo, las discusiones profundas, como cada uno va sabiendo lo que realmente quiere y lo que significa la actividad de pescar deportivamente, como va teniendo claridad la visión del futuro de esta disciplina formidable que es la pesca, y como van adquiriendo formas verdaderas las expectativas de cada uno, pronto, mucho más pronto de lo que muchos se imaginan, esta actividad encontrará su camino.

Mientras tanto, Jorge Sormani y sus fieles acompañantes de esta tarea reguladora tan difícil y compleja, llenan un espacio con verdadera solvencia.

## LOS ULTIMOS CONCURSOS DE PESCA

El sábado 20 de junio se llevó a cabo en el Anexo Paraná Guazú el Concurso "Pejerrey Guazú", ganado por Oscar Pisani, seguido por Máximo Kopff y Luis Scasso. Al finalizar la competencia un soberbio asado esperaba a los pescadores, que entre risas, vacíos, chorizos y demás maravillas reiteraron aquello que en otras especialidades deportivas denominan "tercer tiempo", es decir el mejor, el de la amistad, el de la camaradería, el del encuentro de los seres humanos que vibran parecido.

El 15 de julio, en medio de condiciones absolutamente negativas, se inició la temporada de pejerrey en nuestro muelle, donde Gabriela Noto obtuvo un excelente primer puesto en Damas, seguida por Aída Lavoratto y Susana "Susy" González, mientras que en Cadetes Oscar Dono ganó la categoría a su hermano Nicolás y a Pablo González.

En la Categoría "A" se impuso Edmundo "Baco" Gaurisso al "Presi" Joaquín Rocca Rivarola clasificado segundo y tercero, Carlos Améndola, cuya participación, junto a los Chinos (no figuraron . . .) le dió a esta prueba carácter internacional. BIEN POR EL URUGUAYO !!!

El domingo 16 de agosto tuvo lugar la segunda prueba de este Campeonato, que vió ganador a Héctor "Quico" Borzone, segundo Edmundo Gaurisso y tercero Máximo Kopff. En Damas, Aída Lavoratto fue ganadora, relegando a un muy digno segundo puesto a Susy González, obviamente la mamá de Pablo González, ganador de cadetes al imponerse a Hernán Laita.

Con este resultado HECTOR BORZONE (Vicepresidente del Club) ganó el Campeonato 1987 de la especialidad, siendo Subcampeón EDMUNDO GAURISSO.

Con estos resultados, el año que viene los equipos estarán integrados por el Presidente y el Vicepresidente del Club, lo que quiere decir que los buzos funcionaron bien . . .

En Cadetes, Campeón 1987 Pablo González y Subcampeón Hernán Laita.

En Damas, Aída Lavoratto fue Campeona, y Susy González, Subcampeona.

En Pejerrey Guazú, Campeón Oscar Pissani, Subcampeón el debutante Máximo Kopff.

El día 26 de julio, dando comienzo al festejo del Club por su 84º Aniversario, mientras "llovía todo", se llevó a cabo el Gran Concurso Interclub a la americana.

Ganó el equipo de la Peña Piscatoria de Avellaneda (Mariano Márquez y el Pelado Almaraz). Pero, y aquí algo muy lindo, los chicos González, Pablo y Beto, lograron un Segundo Puesto que puso contentos a todos, empezando por los padres, "babosos" como nunca. A toda la familia González... muchas felicitaciones. Terceros, otro equipo de la Peña (Iglesias-Parini), cuartos, los nuestros (Martí (padre) y Améndola) y quintos Scasso-Pisani, también locales.

#### **AUNQUE PAREZCA EXAGERACION... ES VERDAD!!!**

José Luis D'Aquino es un "ropero" que tiene dos brazos que parecen piernas y un "lomo" de estibador inglés de Plymouth, alimentado a cereales con leche, miel y nueces, que se entrena cortando quebracho a los hachazos para hacer escarbadientes

Bien. Este "pequeño inocente", se ha puesto hace unos años a tirar casting y representa el Club de Pescadores en la Categoría Scracht.

Tiró en el último Campeonato de Femepyl con plomo 150 grs, 226,63 metros. En 114 grs., nada más que 241,62 y en 30 grs. 158,63. Es decir que tira una cucharita a una cuadra y media de distancia.

Como salió quinto en dicho Campeonato, el año que viene le agregaremos a la dieta diaria 500 grs. de carne de jabalí, tres kilos de bulones con aceite de hígado de bacalao, y 14 platos de buseca semanales.

#### **CUANDO ESTO LO ESCRIBAN MIS NIETOS...**

por el Gato de la Torre

El día de la Fiesta Aniversario, reiterando mis viejas costumbres, nacidas en mi inveterada curiosidad por todas y cada una de las cosas de este Club que es algo más que mi casa, me instalé debajo de alguna mesa, caminé sigilosa y prudentemente por los dos salones llenos de fiesta, y escuché el discurso del Presidente.

Además, comí por "el campeonato"!

Ahora bien.

Cuando lo escuchaba al que te dije, me llamó la atención que armó su discurso en rededor de una frase: "el estado de ilusión permanente"

Según él, ese estado es el que hizo que un 3 de agosto de 1903 un grupo de tipos extraordinario armó la idea, se arremangó la camisa, agarró las herramientas y empezaron a reparar el viejo Muelle de los Franceses.

Y fundaron el Club. Dos años después la sudestada le llevó a esa gente el motivo y la razón de su agrupamiento. Y al día siguiente estaban pensando como harían para empezar de nuevo.

El estado de ilusión permanente... luego vienen los tiempos de pensar que en alguna parte del río había que pedir un pezado de agua para hacer un muelle y una casa... el estado de ilusión permanente... y la consiguen... la Costanera era de tierra... y ya estaba el edificio éste, hecho, ahí parado en el medio del río color de león (Borges lo llamó así...) y el muelle

avanzando río adentro quinientos metros (el mayor avance sobre el Río de la Plata en toda la historia argentina, Punto.) . . . el estado de ilusión permanente . . . y vino otra sudestada y casi hace explotar el muelle en mil pedazos . . . no pudo pero lo rompió muchísimo . . . y de vuelta a arremangarse, a buscar plata en los bolsillos de los socios porque aquí nunca se pidió nada afuera . . . el estado de ilusión permanente . . . y vamos hacia el Guazú con el Seguí como punta de lanza de una invasión pescadora en la provincia que inmortalizó Urquiza . . . barco . . . tierra . . . edificio . . . muelles . . . y cuántos más!

Chascomús y un empuje societario que permite las mejores cosas ... vienen las crecientes terribles desde el corazón de Sudamérica, 16 meses el Delta bajo el agua ... y cuando estas bajan lentamente, ya está el estado de ilusión permanente ... caminos ... rellenos ... muelles ...

Nada se detiene . . . ni se detendrá cuando este Gato se muera!

El sueño de Martín García ya está... el estado de ilusión permanente... la soñada y esperada (crucemos los deditos...) concesión del uso perpeguo de estas tierras, según el Proyecto presentado por el eminente constitucionalista Jorge Reynaldo Vanossi —Diputado Nacional— y motor de esta patriada, que puede cambiar el futuro de forma irreversible.

Cuando el que te dije empieza a nombrar los ex-Presidentes comenzando por Rosario Grande, Mazzini, Almanza, Benavidez, Ray, Rebuffo, Nario, Gaddi, Sessarego, Menéndez, Vitulli, Duarte y Falabella, sentí que algo me transportaba al mañana.

Cuando ésto . . . lo escriban mis nietos, unos hijos de mis hijos . . .

Estarán diciendo de que hay que mejorar el barco que lleva a la gente a pescar río adentro . . . dirán que las 200 amarras concedidas por 20 años mediante el pago inicial de tres o cuatro mil dólares y una cuota alquiler de 200 o 300 verdes por mes, permitieron hacer un hotel en el mar para uso de los socios y sus familias que autofinancia sus prestaciones y que se brinda a los socios para que veraneen en zonas marítimas y pesqueras, pero que ésto no basta aunque todo el mundo esté contento... escribirán en este Boletín (hecho a cuatro colores . . .) que en el Guazú las instalaciones de la costa de enfrente (Pcia, de Buenos Aires . . .) son escasas . . . que la vieja casa queda chica . . . que el nieto de Marcos y los hijos de Rafael . . . que . . . el estado de ilusión permanente . . .

No sé como será todo, pero será mejor.

Justamente por el estado de ilusión permanente.

Yo le ví la cara a los chicos Dono, Martí, González, Pulelas, y muchos otros, cuando escuchaban esas cosas... estaban soñando... sonreían... pensaban que ellos tendrán canas entonces... y responsabilidades.

Chicos . . . guarden lo que dice este viejo Gato. Ustedes tendrán que soportar a mis nietos como los de hoy me soportan a mí.

Saben que es lo lindo?

Que mis viejos, yo, mis hijos, mis nietos, y todos los humanos y gatunos de este Club queremos lo mismo: el Club.

Por eso es así.

Por último. Siempre mis nietos serán custodios de estas historias.

Cuando se hable de un conductor y constructor de futuros, mis nietos hablarán de Nario. Cuando se hable de un ejemplo de pescador deportivo, sólo habrá que mirar la foto y recordar el nombre del gran Gallego Eliseo Fernández. Cuando se hable de un ejemplo de adelantado de la conservación y la ecología (en sus tiempos la palabra no existía) se hablará de Huysmans. Cuando se hable de un Presidente preocupado ocupado en la niñez pescadora y feliz, se dirá Sessarego. Cuando se hable de la obra y el sacrificio se dirá Constantino Tisi.

Qué lindo . . . el estado de ilusión permanente . . . MIAUUUUUUUUUUUUUU.